



OKAYA

岡谷ロータリークラブ

- 会長／矢島 實
- 副会長／矢島 進・井上保子
- 幹事／矢崎宏明
- 会報・雑誌・広報委員長／笠原祥一

- 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F
Tel/0266-22-6939 ・ Fax/0266-23-6939 ・ URL:<http://okayarc.org> ・ E-mail:okayarc@amber.plala.or.jp
- 例会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷

第 2518 回例会 2011 年（平成 23 年）4 月 19 日（火）

点 鐘：矢島 實 齊 唱：それこそロータリー
司 会：濱 俊弘 ラッキーNo.：No.30 山岡晴男

会長挨拶

男子ゴルフの今季メジャー初戦、マスターズトーナメントは 10 日に現地アメリカ、ジョージア州のオーガスタ・ナショナルゴルフクラブで最終ラウンドが行われました。今年で 3 回目の出場となる日本の石川遼選手は、初めて予選突破し 30 位から出て 70 で回り通算 3 アンダー、285 で 20 位となりました。獲得賞金とバーディー以上 1 個につき 10 万円を義援金として送ると発表した彼は、今回の賞金 9 万 3200 ドルと 13 バーディー1 イーグル分を合わせて、約 930 万円を寄付するそうです。

また、日本のアマチュア選手として初めて出場した東北福祉大の松山英樹選手は、74 で通算 1 アンダー、287 の 27 位でベストアマチュアに輝きました。被災地、宮城県の大学生である彼は、一時は出場辞退も考えたそうですが、このような立派な成績を残すことが出来て明るい話題を提供してくれたと思います。

草食系などとやゆされる最近の若い男たちの中にも彼らのような骨のある存在がいてくれることは、何かほっとさせられるものがあります。

幹事報告

- ・ 「諏訪湖周まちじゅう芸術祭・諏訪の長い夜」への後援依頼が届きました。理事会にて決めて行きたいと思います。
- ・ 次週例会終了後に会則特別委員会を開催します。よろしくお願ひします。

委員会報告

社会奉仕委員会 先週の清掃例会には多くの方にご協力頂きありがとうございます。「諏訪湖及び河川一斉清掃」の案内が届きました。6/5(日)AM6:00~です。詳細は後日、改めてお知らせします。ご協力よろしくお願ひします。

ガバナー補佐訪問

会員増強

直前ガバナー補佐 渡邊芳紀様

昨年の働きが悪かったのかどうか、今年も1回会員増強について廻って歩くと地区から指令が来ました。派遣社員であります。よろしくお願ひします。良い季節になりましたが、被災された方々にお悔やみとお見舞いを申し上げます。地震が来るとずっと脅かされて来ましたが、ついに来たと言う感じです。東南海地震もずっと来るぞ、来るぞと脅かされております。準備をしっかりとされておくのが賢明だと思います。

関東大震災があった時は東京 RC が出来て3年目くらいの時で、まだ RC の精神が良く分かっていなく出席率も悪く停滞感があったと聞いています。そんな時に震災があり、RI は財団基金より 25000 \$ の資金を設立されたばかりの大阪 RC を通じて東京 RC へ贈ったという事です。また、世界の RC から 89000 \$ が贈られ復興に使われたそうです。東京 RC はこれにはすごい事だと感じたそうです。そこから日本の RC が発展したと聞いております。

今回の地震も日本、世界から義援金が贈られ、また RC が見直されるのではないかと思います。

今どこのクラブも高齢化と若い会員の減少で会員増強が言われております。昨年度は各クラブの増強目標をだいたい達成して頂きました。今年度も各クラブの増強目標をだいたい達成して頂いているそうです。ありがとうございました。

15年ほど前には拡大という言葉もありましたが、今はもう言われません。現状維持をいかにして行くかという考えです。日本中や世界では減少し続けています。クラブを維持して行くためには平均年齢を下げる努力をして頂きたいと思ひます。

また、CLP も言われております。クラブ発展のためにいかに機能を果たせるかが、CLP 目的です。CLP を皆さんで研究して、良いクラブ活動が出来るように努力して頂きたいと思ひます。よろしくお願ひします。

挨拶

小口政博ガバナー補佐様

ガバナー補佐は年度内に各クラブを4回訪問するように指示されております。今日が最後の4回目となります。ガバナー補佐の前半の大きな仕事が事前訪問と公式訪問です。後半の大きな仕事は IM の主催です。

IM は 3/6 の開催までに1年近くの準備がかかりました。ガバナー補佐が主催ですが、クラブで実行委員会が立ちあげられ、実行委員長はじめ、委員の皆さんに進めて頂きました。

講演を植松氏にお願ひしたのは、実行委員の中に以前この方の講演会を聞いた方が居り、何かの機会に紹介したいと思っていたと薦めがあり、そこで植松氏の DVD を見て皆が感動し、即座に決めました。この方の信念、地域再興への熱意、また、将来の日本を背負って立つ子供達の事を考えているという事が RC の精神に合致しているのではないかと考えた事。また、物作りに対するヒントが得られるのではな

いかという思いで決めました。

会員セミナーは三井パストガバナーにお願いしました。とにかく会員が減少して仕方がない、特に入会3年以内の退会者が多いという事で、基本的な話を出来る方、また、RCの魅力や楽しさを優しく話ができる方と言う事で、三井パストガバナーにお願いしました。

今、記念誌を作成しています。講演、会員セミナー共にとても素晴らしい話なので、カットするところがなく、ノーカットで作成しておりますので、ぜひ読んで頂けたらありがたいと思います。

さて、当初は50%の出席で大成功だと思っておりましたが、56.5%という出席率でした。心から感謝申しあげます。ありがとうございました。

ガバナー補佐に就任して最初はオドオドしながら不安いっぱいでした。どこのクラブに行っても会員の皆様に温かく迎えて頂きました。良くロータリアンの友情と言う言葉を使います、ちょっとしたミスや失敗をロータリアンの友情に免じてお許し下さいなどと言いますが、これは消極的な意味の友情だと思います。私が6クラブを訪問して感じたのはもっと前向きな、もっと積極的な素晴らしいロータリアンの友情です。心から温かく迎え、支えて頂きました。何とかボロを出さずに幕を下ろそうとしております。本当にお世話になりました。心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

ニコニコボックス

小口政博ガバナー補佐 やっと一年終わりそうです。これもひとえに皆様のおかげです。

渡邊芳紀直前ガバナー補佐 よろしくお願い致します。

井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口成人・小口雅弘・尾関秀雄・小野 仁・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・小松正二・佐藤有司・中嶋孝一・中村文明・濱 透・濱 俊弘・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫・塚田保則 本日は小口政博ガバナー補佐並びに渡邊芳紀直前ガバナー補佐を歓迎申し上げます。

藤森睦美 本日を以て70歳代が終わり明日から80歳となります。

矢島 實 会員の皆様より結婚祝いのお花をいただきました。

中村文明 創業月です。大正2年4月2日創業、今年で98年になります。今後ともご指導よろしくお願い致します。

出席報告

会員数46名、出席者35名、出席率76.09%、前々回訂正82.61%

2010-2011年度RIテーマ
地域を育み、大陸をつなぐ
BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

